

EDITORIAL

QUINCUAGÉSIMO QUINTO ANIVERSARIO DE LA REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA

Dr. Gidder Benítez – Guerra

Editor – Director

En el año 1955 fue fundada la Revista de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, bajo la dirección del Dr. Gabriel Trompis, el primer volumen, se editó en junio de ese año y se mantuvo la edición hasta 1956 siendo el editor el Dr. Gabriel Briceño Romero.

Luego la edición perdió la regularidad y se interrumpió hasta 1981, año en el cual fue creada la primera Comisión de Publicaciones de la Facultad, presidida por el Dr. Antonio De Santolo, quien fue además el Editor – Director de la Revista hasta 1984.

En 1985 es nombrado Presidente de la Comisión de Publicaciones y Editor – Director de la Revista el Dr. Manuel Velasco, quien estuvo al frente durante 20 años.

En 2005 el Dr. Antonio De Santolo, es nombrado de nuevo Presidente de la Comisión de Publicaciones y Editor – Director.

En 2007 se me encomendó la tarea de editar y dirigir esta publicación, la cual culminaré a finales del presente año.

Han transcurrido 55 años desde su fundación; sin embargo, la publicación periódica ininterrumpida se ha mantenido a lo largo de 29 años, gracias a los aportes hechos por los investigadores que han tenido a bien divulgar sus experiencias y conocimientos a través de nuestra revista y a la extraordinaria labor de los Comités Editoriales, permitiendo así conservarla, enriquecerla y renovarla.

Para celebrar este aniversario se ha propuesto en conjunto con la Coordinación Administrativa y de Actualización Tecnológica de la Facultad, la edición de un número especial sobre revisiones de temas actuales en

medicina en el cual participaran destacados profesores e investigadores de las escuelas e institutos que integran nuestra facultad.

A lo largo de este tiempo se ha adaptado a las normas y requisitos establecidos para las publicaciones periódicas biomédicas y desde el año 2000 hasta el presente se ha mantenido la edición en versión impresa y electrónica gracias a los aporte financieros del Centro de Desarrollo Científico y Humanístico de la Universidad Central de Venezuela (CDCH – UCV) y del Fondo Nacional de Ciencia Tecnología e Innovación (FONACIT)

Las actuales condiciones financieras originadas por los recortes presupuestarios impactarán directamente sobre la factibilidad de mantener la puntualidad de la edición semestral; en consecuencia debemos adaptarnos a los nuevos tiempos y dar el paso definitivo para convertirla en un Open Journal, con las ventajas implícitas de esta modalidad.

Open Journal Systems (OJS) es un sistema de administración y publicación de revistas y documentos periódicos en Internet. El sistema está diseñado para reducir el tiempo y energías de las tareas dedicadas a la edición de una publicación periódica. El mismo permite un manejo eficiente y unificado del proceso editorial, acelera la difusión de contenidos e investigaciones producidas por las universidades y centros de investigación al permitir el acceso a texto completo de los artículos publicados vía on line.

En nuestra universidad y en nuestra facultad contamos con los recursos necesarios para lograr esta conversión que le daría un gran impulso a nuestra revista.